

Protokoll der Fachschaftsratsitzung Informatik Nr. 258

6. August 2013

- Anwesende: Jessica Bühler, Gerrit Buse, Sebastian Hauer, Tobias Kürschner, Dino Kussy, Markus Künne, Paul Pinkal, Manuel Sträßer, Jens Zentgraf
- Verspätet: Robert Niehage (e)
- Für diese Sitzung entschuldigt: Sabrina Friesenborg, Julian Hankel, René Hopf, Alexander Müller, Marie Reitz, Fabian Schlenz
- Unentschuldigt abwesend: Mark Brockmann, Benedikt Kleinhüchelkoten
- Gäste: Maurice Buchsein, Christine Dahn, Simon Dierl, Andrej Gelenberg, Andreas Heimeier, Nele Kißler, Oliver Köhler, Richard Niland
- Sitzungsleitung: Gerrit Buse
- Protokoll: Markus Künne

Inhaltsverzeichnis

1	Protokolle	2
2	Post	2
3	Mails	2
4	Berichte	2
5	Interview “Kompetent in Studium und Beruf”	2
6	Schlüssel Kai	3
7	Schlüssel Simon / Fakultätsrat	3
8	Besteck	3
9	HöMa-Party	4
10	Surface-Bestellung	4
11	Milchglastassen	5
12	USV	5
13	Newsletter	5
14	Sonstiges	5

1 Protokolle

- 252: ist wiederveröffentlicht
- 256: ist veröffentlicht
- 257: PDF ging rum

2 Post

- Informatik Spektrum
- DAAD-Preis für besondere Leistungen internationaler Studierender — Kandidaten gesucht.
- Rechnung für Milchglastassen (294 Tassen)
- Einladung zum Absolventenkongress (→ Aushang)
- Druckkostenabrechnung: 10,07 EUR; davon Digischrank: 7,78 EUR,
- VDI-Nachrichten (ausgelegt)
- Post an Gülşah

3 Mails

- “Semesteraktion zur Stärkung der lokalen Buchhandlungen”. Gutscheine für Fahrradsattelschutz müssten bis 8. August angefordert werden.
- Diskussion zur Sammelbestellung Microsoft Surface
- Einladung zur “come2campus” (2. Oktober, Infomesse)
- Diskussion zur Nutzerbefragung der Reinigungsqualität
- FsRK¹: Einladung, Protokolle, Erinnerung an Deadline für Vorschläge zur Kampagne
- USV für `fsinfo` → TOP

4 Berichte

- Die Foto-Aktion ist vorerst abgeblasen, da Leute mit Fotos nicht zufrieden waren
- Morgen ist FsRK. Wer Themenwünsche hat, kann diese an Markus schicken — oder mitkommen.
- An Webseiten-Team: Einmal die Webseite von den Logistikern ansehen — die sieht ganz vernünftig aus.

5 Interview “Kompetent in Studium und Beruf”

Andreas hat einen entsprechenden Fragebogen; eigentlich ist dieser für Einzelpersonen gedacht, soll hier aber auf der Sitzung durchgegangen werden.

Ankunft (14:30): Robert Niehage

¹Fachschaftsrätekonferenz

6 Schlüssel Kai

- Kai Sauerwald hat um Schlüsselberechtigung fürs Büro gebeten. Da er die KIF 42,0 mitorganisiert, braucht er Zugang zu den entsprechenden Unterlagen. Für Telefonate (beispielsweise mit Sponsoren) möchte er zudem gerne das offizielle Bürotelefon nutzen.
- Beschluss:

Kai Sauerwald erhält für seine Arbeit in der KIF-Orga 42,0 einen Schlüssel für das FSR-Büro.

Ja	Nein	Enthaltung
10	0	0

Somit erhält Kai einen Schlüssel

7 Schlüssel Simon / Fakultätsrat

- Simon möchte für Arbeit im Fakultätsrat und LLP einen Schlüssel für das Büro.
- Dazu ist kein Einzelbeschluss nötig. Fakultätsratsstudierende haben immer automatisch einen Schlüssel bekommen.
- Die entsprechende Regelung war aber in schriftlicher Form bislang nicht zu finden.
- Dauerbeschluss:

Studentische Mitglieder des Fakultätsrates Informatik erhalten für ihre Amtszeit einen Schlüssel für das FSR-Büro.

Ja	Nein	Enthaltung
10	0	0

8 Besteck

- In der Küche verschwinden Esslöffel und Gabeln. Selbst wenn aufgefüllt wird, sind diese oftmals schnell wieder verschwunden. Auch öffentliche Tassen gibt es erheblich weniger als früher.
- Vermutung: Tassen gammeln teilweise in Lernräumen herum
- Andere Befürchtung: Irgendjemand hat die einfach mitgenommen und seine private Küche damit ausgestattet.
- Messer sind weniger das Problem. Diese werden von Erstis beim O-Phasen-Frühstück regelmäßig vergessen und haben sich inzwischen stark angesammelt.
- Wenn kein Besteck sauber ist, bedienen sich Leute manchmal am Plastikbesteck und an den Papptellern — das sollte keine Lösung sein: das erzeugt unnötigen Müll. Außerdem wird das Einweggeschirr bei Veranstaltungen gebraucht und wurde zu exakt diesem Zweck auch eingekauft. Weiterhin wurde es mindestens teilweise von der Event-AG bezahlt und dient nicht dem Zweck, faulen Studierenden das Spülen zu ersparen.
- Meinung: Eine gute Menge an verfügbarem Besteck kommt Studierenden zugute (beispielsweise für Pizza aus dem Kiosk) und sollte in unserem Interesse liegen.
- Vorschlag: Bestecksets im Kiosk anbieten? Dies erscheint wenig sinnvoll. Der Kiosk wäre aber bereit, Neuanschaffungen zu subventionieren.

- Vorschlag: Altes Besteck auf dem Trödelmarkt kaufen. Andrej bietet an, da mal zu schauen und Preise zurückzumelden. Alles teurer als 25 Cent pro Stück lohnt sich aber nicht — zu dem Preis bekommt man bei IKEA auch neues Besteck (24 Stück im Set).
- Meinungsbild: “Brauchen wir neues Besteck?”
 - Dafür: 13
 - Dagegen: 1 (unter Vorbehalt — wenig Sinn, wenn das verschwindet)
 - “mir doch egal”/Enthaltung: 3
- Meinung: Bevor man Geld ausgibt, sollte man den Schwund eindämmen.
- Vorteil bei Kauf bei IKEA: Wenn das Besteck wieder verschwindet, können wir baugleiches schnell nachholen.
- Meinung: Einheitlich ist bei unserer Küche ziemlich egal — wir haben ohnehin Chaos. Allerdings: Einheitliches Besteck ist besser “stapelbar” — braucht weniger Platz im Fach als Wildwuchs.
- Vorschlag: Nicht alles Besteck in die Schublade legen, sondern etwas Reserve behalten. Weiterhin sollte Zeug der Event-AG nicht öffentlich gelagert werden — hier sind auch schon Dinge verschwunden.
- Wir hoffen, dass dieser Schwund sich einstellt. Ansonsten müsste man “Videoüberwachung in der Küche” wieder diskutieren.

9 HöMa-Party

- Der Professor für HöMa2 hat am Ende des Semesters bekannt gegeben, dass er gerne eine Party mit seinem Mathekurs veranstalten möchte.
- Hierbei wird allerdings Hilfe bei Partyplanung etc. benötigt.
- Anfragen sollte man an die Event-AG weiterleiten. Die kennen sich mit sowas aus.

10 Surface-Bestellung

(Siehe auch Sitzung 257)

- Bei der geplanten Lösung würden wir rechtlich als Zwischenhändler auftreten. Das Risiko wollen wir aber nicht eingehen (z.B. wegen Gewährleistungspflicht).
- Bislang gab es zu dem Thema keine Rückmeldung vom AStA².
- Da die Aktion nur bis Ende August läuft, sollten wir besser aus rechtlichen Gründen ablehnen.
- Falls jemand privat das noch machen will, wollen wir ihn nicht davon abhalten.
- Gerrit schreibt eine Mail an die Studierenden.

²Allgemeiner Studierendenausschuss

11 Milchlastassen

- Es ist eine Rechnung für die Milchlastassen eingetroffen. Der Preis und die Anzahl sind allerdings “seltsam”
- Es ist derzeit nicht sicher, wieviele Tassen wirklich bestellt wurden. Unterlagen über die Bestellung wurden nicht aufgefunden.
- Es ist derzeit nicht sicher, ob eine Zweiteilung der Rechnung (mit den Alumni) vereinbart war. Es soll bei Hans Decker / den Alumni nachgefragt werden, ob dort eine Rechnung eingetroffen ist.
- Eine Mail-Nachfrage innerhalb des FSRs blieb ohne Reaktion. Die verantwortliche Person ist derzeit im Urlaub.
- Die Angelegenheit sollte schnell geklärt werden, da die Rechnung zeitnah bezahlt werden sollte.

Nachtrag: Zweiteilung und Preis sind korrekt und wie vereinbart.

12 USV

(siehe auch Mail)

- Es steht zur Diskussion, für den Fachschaftsserver eine eigene USV anzuschaffen.
- Ein Stromausfall hat schon einmal Probleme gemacht (Dienste wurden nicht mehr gestartet). Über eine USV könnte man so etwas verhindern
- Es bestand die Frage, ob man den Fachschaftsserver über die InpuD-Server-USV absichern könnte. Hier wäre aber zweifelhaft, ob die USV überhaupt bis zum Herunterfahren “durchhält”.
- Über HaSt³-Mittel lieber direkt eine “große” USV für alle Server in dem Raum besorgen?
- Ansonsten wäre eine eigene USV für den Fachschaftsserver recht sinnvoll. Bei Felix (Admin) soll anfragt werden, wie groß die dimensioniert sein müsste und wie teuer das wäre.

13 Newsletter

- Ende der Überweisungsfrist (Markus)
- Überbrückungskredit (Marie)
- Mathetutorium über die vorlesungsfreie Zeit, könnte auch von Informatikstudierenden genutzt werden (muss noch etwas umformuliert werden → Nele)

14 Sonstiges

Es wird darüber nachgedacht, die Koch-AG wiederzubeleben. Finanzielle Unterstützung müsste man auf einer späteren Sitzung beschließen.

Die Sitzung wird geschlossen (15:55)

³Kommission für Haushalt und Struktur